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PRÉDICA CONVENCIÓN DE JÓVENES 24 DE JUNIO DE 2023 

EN UN ABRIR Y CERRAR DE OJOS PARTE IV 

 

Gracias Jesús. El poder de Dios es tan poderoso en este lugar. Podemos levantar el Nombre de 
Dios por lo que ha hecho en este lugar. Este es un lugar poderoso. Yo les dije la primera noche, 
que no importa en qué condición hayan venido a esta convención, Jesús estaba en este lugar. Y 
porque Jesús está acá, cualquier cosa era posible para aquellos que creen en Su Nombre. Así que 
en estos días si ha sido cambiado, quiero que se levante una vez más y le dé el grito más fuerte 
de alabanza y gratitud. Quiero darle al reverendo Stahl el honor del trabajo que han establecido 
bajo la autoridad de Dios acá en Guatemala. Lo que ustedes han sentido en este lugar, no solo 
sucede, tiene que haber una atmósfera que sea creada y eso es porque tienen siervos de Dios 
que son sensibles al Espíritu de Dios. No tomen por dado lo que tenemos en este lugar por medio 
de los pastores. Y a la otra persona a la que le quiero dar honor es al hermano Aslán Esparza, 
ambos mensajes fueron poderosos, es un verdadero hombre de Dios. A Dios sea toda la gloria. 
Esta noche vamos a hablar, como último servicio de esta convención, la salvación del 
arrebatamiento. La primera noche les dije que ustedes tienen una vieja naturaleza y en esa vieja 
naturaleza (el viejo corazón) que es una naturaleza caída, el Nombre del Señor sigue allí. Si el 
Nombre de Dios no estuviera dentro de ustedes, no estarían vivos. Porque Su Nombre es vida. 
La Biblia dice que ha alumbrado el corazón de cada hombre que viene a este mundo. Y en esta 
vieja naturaleza tenemos cosas que se oponen a Dios, enojo, odio, lujuria, miedo, envidia, y todas 
estas cosas son en contra de Dios, en contra del Nombre de Dios. Esta es una imagen, esto les 
dije en la primera noche, y acarrea el YO. Tiene un deseo de satisfacer todo lo que YO quiero. El 
problema es que la mayoría de esas cosas están opuestas a lo que Dios quiere, porque se llama 
una naturaleza caída, mala, lujuriosa, pero luego, cuando somos salvos y recibimos al Señor Jesús 
en el corazón, recibimos una nueva imagen. Un nuevo corazón. Jesús en nosotros, la esperanza 
de Gloria. Y luego, hay una gran guerra que empieza dentro de nuestro ser, hacer lo que le parece 
al YO o lo que le parece al Nombre de Dios dentro de nosotros. Hay una gran batalla dentro de 
nosotros. Y todo el punto de esta vida es traer la vieja naturaleza a sojuzgarla para que Dios 
pueda transformarlo y ser conformes a la imagen de su Hijo. Y les dije que en Génesis 2, y no 
vamos allí, solo repasamos, que, de este nuevo hombre, emanan campos energéticos. Este 
campo de energía viene de dentro hacia fuera. Y envuelve todas las cosas que tienen vida en esta 
tierra. Vibra, tiene una vibración que es acarreada con este campo que está alrededor de cada 
ser. Allí es en donde el mundo dice que esta persona me da buenas vibras o malas vibras, y viene 
de las cosas que están dentro del corazón. Esto se conoce como el aliento de vida. El mundo le 
llama el aura, nosotros le llamamos el alma Neshama. Este es como nuestro hombre espiritual, 
y es muy importante que entendamos lo que estamos hablando, lo que hablamos la primera 
noche, lo del hermano Esparza y lo de hoy. Este hombre espiritual es como sentimos a Dios, 
como nos comunicamos con Dios. Este campo alrededor de nosotros viene del corazón, circula 
alrededor de cada persona. Y este es el lugar alto, en Efesios 6 dice que batallamos en contra de 
huestes espirituales de maldad en lugares celestes, no hay otro lugar más alto en la tierra que 
nuestra alma Neshama es el lugar más alto porque viene del mismo aliento de Dios el Padre. 



  

IGLESIA VIDA CRISTIANA 
Reverendo Aslan Esparza 

2 

Siento el poder de Dios en este lugar, démosle gloria a Jesús. Entonces la maldad espiritual no 
quiere que sintamos a Dios. Entonces rugen en contra de esta alma, en contra de esta alma 
Neshama. Los espíritus de maldad, de tinieblas, se posan sobre esta alma Neshama. Y algunas 
veces, nosotros les damos a estos espíritus suficiente espacio para aterrizar, al tener enojo, odio, 
miedo, lujuria. Esto crea pistas de aterrizajes. Por ejemplo, una cosa muy común con la que 
mucha gente joven batalla, es por el celular. Es la pornografía, cierto. No actúen como que no 
saben de lo que estoy hablando. Yo soy siervo de Dios y puedo ver en el Espíritu. Eso es un tipo 
de lujuria. Y cuando viene la tentación, por la pornografía o lo que sea, estamos entreteniendo 
esta actividad que es opuesta a Dios. Es como una llamada a esos espíritus que tenemos por ahí. 
Y esos espíritus se posan sobre el alma Neshama y tenemos esta dificultad de sentir a Dios. Es 
porque nuestro espíritu está sucio no solo de nuestras tinieblas sino de los espíritus que se han 
posado en nuestro propio ser. Y cuando el rapto ocurra, la trompeta que suene no es un sonido 
audible para todo el mundo, es un sonido silencioso vibratorio, como una frecuencia de radio. Y 
solo aquellos que están emitiendo la frecuencia gratitud poderosa van a estar conectados para 
cuando la trompeta suene. Lo que les voy a enseñar esta noche es lo que le pasa a su espíritu 
cuando los espíritus de las tinieblas se posan, debemos ser liberados, salvados de la maldad 
espiritual de los lugares altos. Alguna vez se han levantado de mañana, leen la Palabra, oran, 
empiezan bien y se sienten bien, pero luego pasa el día y algo pasa, una tentación, un 
pensamiento, o algo sale de la nada, eso nos empuja a participar de algo que no es de Dios, 
bueno, ¿qué pasó? Tu espíritu o alma Neshama fue invadida por estos espíritus para inhibir 
nuestra relación con Dios. Entonces tenemos que ponernos violentos en contra de estos poderes 
de las tinieblas. Les dije que el Reino de los Cielos, es este Nombre, y este reino sufre violencia, 
esa violencia viene de esos espíritus que están en nuestro lugar alto. Y los violentos arrebatan 
este Reino dentro de nosotros, por fuerza, el Reino de Dios sufre violencia y los violentos lo 
arrebatan con fuerza. Si quieren tener una relación con Dios se necesita coraje en estos años 
venideros. ¿Entonces qué hacemos para limpiar estos espíritus? Les dije la primera noche, que 
la salvación, les voy a hacer un examen. Yo era un maestro de secundaria, íbamos toda la semana 
y enseñábamos algo y el examen era el viernes, y toda la semana me decían, ya sabemos esto, 
lo entendemos, pero cuando venía el examen el viernes se daban cuenta que no tenían 
conocimiento del tema. Hay un examen final viniendo, a la vuelta de la esquina, se llama la 
trompeta del rapto. Ese va a ser el examen de esta dispensación que sí va a mostrar si hemos 
manejado el tema que nos enseñaron, y yo quiero estar listo para su pronta venida. ¿Qué les dije 
que significa la salvación en el primer día? Salvación significa Jesús, y Jesús significa Jehová es 
Salvación o en otras palabras, liberación. Entonces Jesús en nosotros literalmente quiere decir 
que el Nombre va a traernos la liberación de estos poderes de maldad que están sobre nuestra 
alma Neshama. Si ven en el libro de Hechos 2:17, vamos a leerlo.  

Y en los postreros días, dice Dios, Derramaré de mi Espíritu sobre toda 
carne, Y vuestros hijos y vuestras hijas profetizarán; Vuestros jóvenes 
verán visiones, Y vuestros ancianos soñarán sueños; Y de cierto sobre mis 
siervos y sobre mis siervas en aquellos días Derramaré de mi Espíritu, y 
profetizarán. Y daré prodigios arriba en el cielo, Y señales abajo en la 
tierra, Sangre y fuego y vapor de humo; El sol se convertirá en tinieblas, Y 
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la luna en sangre, Antes que venga el día del Señor, Grande y manifiesto; 
Y todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo. (Hechos 2:17-
21) 

El tema de estos versículos es de los últimos días. El tema de esta convención es estar listos para 
estos últimos días. Por qué esto es una llave para los últimos días. Bueno, en los últimos días 
habrá tantos espíritus como en esta tierra ahorita, que nosotros vamos a tener que aprender a 
llamar el Nombre de Dios para ser libertados de las tentaciones que están bombardeando al alma 
Neshama y quieren bloquear nuestra relación con el Señor Jesucristo. Siento la gloria de Dios. 
Ahora, voy a contarles de otro tipo de salvación. La primera noche les dije que la mayoría de las 
veces que se menciona salvación en la Palabra literalmente significa Yeshua, o Yehoshua o Jehová 
es Salvación, pero no en este versículo. ¿Ven la palabra salvo del verso 20? Esta palabra es otra 
cosa, en hebreo significa Malat que quiere decir ser liso, escaparse, esta es la palabra que se usa 
en referencia al rapto que nos escapamos en un momento, en el abrir y cerrar de ojos. Y hay un 
alma Neshama con muchos espíritus allí, eso no es liso, no, si esta alma Neshama tienen tantos 
diablos y tinieblas, no seremos salvos, no seremos liberados, entonces tenemos que aprender a 
clamar el Nombre de Dios para poder ser liberados de estos espíritus que se han posado en 
nuestras vidas y poder irnos con el Señor. Porque lo pasa cuando les mostré esto, es simple. 
Quiero que vayamos, tengo tantas cosas que decirte, pero quiero decirte lo más importante, 
quiero darles principios y con eso se pueden ir y trabajar el principio. Quiero que dejemos un 
dedo en Hechos, porque vamos a regresar, pero quiero que vayamos 1Corintios 9. Quiero 
mostrarles algo muy importante. ¿Cómo llamamos el Nombre del Señor? La llave que les voy a 
dar no es la única manera, pero es una manera muy poderosa para combatir cosas que vienen 
en contra de nuestro espíritu. Y Cualquiera que llame el Nombre del Señor será liberado, será 
escabullido, será hecho liso. Bueno es como una persona que quiere ir en el camino de Dios, y 
este espacio en medio de la persona es su alma Neshama y los espíritus de maldad se posan 
sobre su alma Neshama. Esta persona quiere caminar en el camino del Señor y alaba al Señor y 
tiene gratitud, pero los espíritus le están diciendo, ve a ver pornografía, ve a enojarte, se 
lujurioso, y muchas veces estas voces están sobrepasando nuestra gratitud o deseo de ir en el 
camino del Señor. El Nombre que debemos usar en esta situación en donde vienen estos espíritus 
que quieren evadir nuestra gratitud es JAH. Pero debo decirles por qué. Ahora en el Salmo 68 
dice que el Señor cabalga sobre su Nombre JAH en los cielos. Los cielos es el sinónimo de nuestro 
hombre espiritual. El Señor con su Nombre de JAH es un guerrero. Este Nombre JAH es una 
contracción. ¿Tenemos contracciones en español? Una abreviación, como en inglés tenemos You 
All y algunas veces decimos Y’all, juntamos las palabras para hacerlas más cortas. JAH es una 
abreviación de Jehová, es una forma corta de decir Jehová. Ahora, déjenme decirles por qué es 
un Nombre de Guerra. Esta palabra está escrita con dos letras, Yod que es mano y Hey que es 
aliento o ventana. Entonces, en 1 Corintios 9, vean lo que dice el verso 26, en este capítulo Pablo 
está igualando su camino espiritual o cristiano, o seguir a Jesús, a una carrera, corriendo una 
carrera.  

Así que, yo de esta manera corro, no como a la ventura; de esta manera 
peleo, no como quien golpea el aire, sino que golpeo mi cuerpo, y lo pongo 



  

IGLESIA VIDA CRISTIANA 
Reverendo Aslan Esparza 

4 

en servidumbre, no sea que habiendo sido heraldo para otros, yo mismo 
venga a ser eliminado. (1Corintios 9:26-27) 

Pablo dice que corre una carrera porque tiene un premio en su mente. Nosotros corremos la 
carrera porque sabemos que tenemos un premio, el premio del supremo llamamiento de ser la 
Esposa de Jesús, por eso estamos corriendo. Entonces porque está corriendo la carrera, pelea no 
como alguien que golpea el aire, Pablo dice peleo, Jah quiere decir tomo mi puño, el YOD, y el 
aliento que es el HEY que es el aliento. La persona está corriendo la carrera como Pablo, y estos 
espíritus están hablando cosas negativas, entonces toma la YOD del Nombre del Señor, la mezcla 
con la HEY y empieza a llamar el Nombre de Jehová diciendo JAH JAH JAH y está siendo liberado 
de estos espíritus. Cuando tomas tu puño y dices JAH JAH JAH estás llamando el Nombre del 
Señor, y seremos salvados. Cuando hacemos eso, estamos literalmente liberando nuestra alma 
Neshama. Y ninguno de estos espíritus están alrededor, está liso, listo para ser liberado, ser 
arrebatado, listo para ser arrebatado. Tienes que liberar nuestra alma Neshama. Estamos 
batallando contra espíritus de maldad en los lugares altos. Pablo dice, solo parece que estoy 
golpeando el aire, Pablo dice, yo peleo de esta manera, no como alguien que golpea el aire, esto 
no es solo aire, es un lugar, de batalla espiritual, en donde pasan batallas celestiales. Hagamos 
una demostración. Siento su poder. Ustedes están clamando el Nombre del Señor. Esta es la 
salvación del rapto. No estamos golpeando el aire, estamos batallando en contra del Diablo, 
sacándolo de acá. Gracias Jesús. Puedes estar manejando en la calle y llegar a una luz roja, y lo 
haces solo un minuto en el camino a la escuela o al trabajo, y dices JAH JAH JAH y habrá tantos 
demonios que se irán que huyen del NOMBRE DE JEHOVÁ QUE ES SALVACIÓN, ese es SU 
NOMBRE. ¿Hace sentido? Esa es la llave espiritual, es un principio. El Señor hacía una 
demostración antes de la Palabra, y el Nombre de JAH estaba en este lugar y Miguel y sus ángeles 
descendieron, no hay un lugar más precioso que nuestra alma Neshama es muy valiosa para el 
Padre. Nuestro espíritu vino del Padre, y el enemigo no quiere que regresemos de donde salimos. 
Pero con este principio, para salir de este cuerpo es estar presente con el Señor. Probemos esta 
semana, cuando esa tentación venga, ustedes saben de lo que hablo, ese deseo que viene sobre 
nosotros que quiere hagamos algo que no queremos hacer. Y en vez de conectarnos a esa cosa, 
llamemos el Nombre del Señor, Dios nos va a liberar de esa tentación y abrirá una puerta para 
escapar y ser libres. Quiero enseñarles un poco más de esta salvación, no se preocupen, no 
tenemos que estar en el restaurante hasta las 7:30, tenemos tiempo. Ahora, quiero que vayamos 
de regreso a Hechos en donde estábamos, capítulo 2. Les enseñé de esta salvación y quiero 
enseñarles algo más, en el libro de Hechos 2, verso 40.  

Y con otras muchas palabras testificaba y les exhortaba, diciendo: Sed 
salvos de esta perversa generación. Así que, los que recibieron su palabra 
fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas. 
(Hechos 2:40-41) 

Acá es Pedro hablando. Esta palabra salvos es Malat, la misma palabra de salvación de 
arrebatamiento. Esto quiere decir ser arrebatados en un abrir y cerrar de ojos. Pero Pedro dice 
que hay algo que debemos hacer, lo vemos, sed salvos de esta perversa generación. Lo que 
estaban haciendo al frente acá, eso toma trabajo, eso tiene energía, toma virtud. Cuando Jesús 
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viene en la salvación al corazón, es un don gratis, pues somos salvos por gracia, por medio de la 
fe. Pero de esta salvación de la que hablo es por crecimiento. Para poder irnos en el rapto, 
tendremos que batallar contra la vieja naturaleza y los poderes de maldad. Eso quiere decir ser 
un vencedor. Estamos batallando, no somos perfectos, yo no soy perfecto, pero estamos 
peleando, peleando, y si me caigo, me levanto otra vez y Pablo dijo debo pelear, pelear, pelear, 
pelear. Pelear. Ahora, Pedro dijo, sálvense a ustedes mismos de esta perversa generación. La 
palabra perversa significa torcido, perversa, torcida. Pedro dijo, en los últimos días, como en los 
días de Noé, viviremos en medio de la perversa, torcida, generación. En los días de Noé dice que 
la imaginación de los hombres estaba en maldad continua. ¿Cómo puede eso pasar eso hoy? 
¿Qué tan constantemente nos encontramos viendo las redes sociales? No una hora, muchas 
horas. Y las imágenes están en nuestros ojos. Veamos nuestro diagrama de la triple naturaleza, 
la puerta del espíritu de los ojos es la fe y del alma es la imaginación. Nuestra imaginación está 
siendo afectada por las imágenes que dejamos que entren. Jugar juegos, toda esta maldad que 
ponemos frente a nuestros ojos y luego nos preguntamos por qué no podemos sentir a Dios. NO 
es un misterio, tenemos que salvarnos a nosotros mismos de esta generación perversa. En 
América Central, México no es diferente que, en Estados Unidos, porque todos tenemos la 
misma naturaleza. Batallamos con contra de la identidad de género, que dice que si no quieres 
ser un niño, puedes ser lo que quieras. Esa es una generación perversa, torcida, batallamos en 
contra de una generación que quiere hacer todas las cosas del mundo y quiere llamarse cristiano. 
Pero el Señor dice, sálvense a ustedes mismos de esta generación perversa. Ahora vea, esta 
palabra perversa es Skoleeos del griego que viene de una raíz que es Skelos, piernas secas de la 
cadera hacia abajo. Ahora quiero que busquen esta palabra G4628 en la Concordancia. Y 
recuerden que les leí en la Palabra que Pablo está asemejando el caminar cristiano a una carrera. 
¿Puedes correr una carrera bien si no tenemos piernas fuertes? NO. Ahora veamos, en el 
diagrama de la estatura, esto quiere decir literal de la cadera hacia abajo, no hay vida de la cadera 
hacia abajo, una generación perversa es una generación que no tiene vida de la cadera hacia 
abajo. Miren al diagrama de la estatura, los elementos que están de la cadera hacia abajo, vemos 
el lavacro en los lomos y vemos Sangre como una pierna y fuego como la otra pierna, tenemos 
una pierna de Sangre, una pierna de Fuego que nos dan poder para poder correr la carrera. 
Pierna de Sangre, pierna de Fuego. Tienes que tener una fuerte relación con la Sangre, una fuerte 
relación con el Fuego, una fuerte relación con el Agua si vamos a salvarnos a nosotros mismos 
de esta generación perversa. Pero temo, que esto es lo que pasa. Todos corramos a Mateo 23. 
Ahora veamos, hay un joven que se ve cristiano, santo, tiene sus vestidura de salvación, y muchos 
de nosotros nos vemos maravillosos, genial, sonreímos, gritamos cuando debemos, y todos 
amamos al hermano Phelan, bueno entonces les voy a decir la verdad.  

¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque sois semejantes a 
sepulcros blanqueados, que por fuera, a la verdad, se muestran hermosos, 
mas por dentro están llenos de huesos de muertos y de toda inmundicia. 
Así también vosotros por fuera, a la verdad, os mostráis justos a los 
hombres, pero por dentro estáis llenos de hipocresía e iniquidad. (Mateo 
23:27-28) 
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Parece que se ve bien por fuera, pero lo que pasa adentro, en donde nadie ve, son piernas de 
esqueleto. No hay relación con la Sangre, con el Fuego, entonces cuando sale a correr la carrera 
cristiana, se cansa porque es parte de una generación perversa. Nos vemos santos de afuera, eso 
es bueno, pero Dios ve el corazón, le importa nuestra relación con Su Nombre. No es suficiente 
ser blanco por fuera, debemos tener vida por dentro. ¿Hace sentido? Yo ministro a mucha gente 
y este es el problema, las piernas están muy débiles y no tienen músculos, no están listas para 
una carrera, seríamos tontos si queremos correr una maratón sin preparación. Debemos 
prepararnos. ¿Cómo nos estamos preparando para correr la carrera? Tres elementos, el Agua, la 
Sangre, y el Fuego. Ahora veamos. Nuestra relación con la Sangre y el Fuego solo va a ser tan 
buena como nuestra relación con el lavacro que es un espejo. Cuando vamos al lavacro le 
decimos al Señor, muéstrame a mí mismo, enséñame en dónde fallo, en dónde no estoy 
venciendo, y cuando la Naturaleza del Señor ilumina nuestro ser y nos dice, es el enojo el 
problema y deberíamos estar emocionados porque podemos bajar al altar de bronce y encontrar 
la Sangre y arrepentirnos del enojo, y que el Señor ponga su Sangre en el enojo, y envuelve ese 
enojo con la Sangre. Y no pasa mucho tiempo porque la Sangre tiene una voz que clama por una 
cubierta. No se desanime si a la primera pedimos perdón por el enojo y seguimos con enojo, solo 
digamos Señor, me arrepiento de eso, y hay algo de lo que puedo arrepentirme. Y estamos 
saltando con una pierna de Sangre y no vamos muy rápido y nos cansamos. Y agradecemos al 
Señor y no tardará mucho tiempo para que venga el Espíritu Santo y su Fuego y nos llena y 
podemos correr la carrera. Y podemos decir, tengo un problema de lujuria, lo encontré en el 
lavacro y clamo Tu Sangre de sobre ese problema, pero todavía sentimos que se levanta, solo 
agradezcamos al Señor por Su Sangre, a la vuelta de la esquina va a estar el Espíritu. Ahora, no 
debemos vivir la vida de esta manera, no debemos vivir la vida con la muerte dentro y poner un 
exterior santo, no debemos vivir de esa manera. Aquel a quien el Hijo libertare, será 
verdaderamente libre. La porción final de este principio, la muerte es real, es un Goliat en nuestra 
vida. Pero para que David pudiera derrotar a Goliat, tuvo que ir al río que es la Sangre, y no tomó 
cualquier piedra, recogió piedras lisas y las movió, las revoloteó y llamó el Nombre de Jesús, 
piedras de liberación, de arrebatamiento. David fue salvo porque llamó al Nombre del Señor. 
Cinco piedras lisas, cinco piedras de liberación. J E S U S el Nombre de Salvación y allí venció la 
muerte espiritual. Así que mientras cerramos esta convención, vayan con estos principios de 
poder vencedor. En cada lección que recibimos, mía, del hermano Esparza, vayan y vuelvan a 
escucharlas más de una vez, porque el Señor les ha dado los principios que necesitamos para ser 
transformados y cuando suene la trompeta en el abrir y cerrar de ojos oremos de ser tomados 
por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán a la tierra. Dios los bendiga, los amo. 

Hasta ahora, el Reino de los Cielos sufre violencia y los violentos lo arrebatan. Y vamos a ponerlo 
por práctica, y arrepentirnos de lo que no nos hemos arrepentido, pero con violencia. No 
tranquilos y callados, sino con mucha fuerza, mucha violencia. Sea violento. El don del joven es 
la fuerza, ore con fuerza. Señor Jesús límpiame con Tu Sangre. Límpiame de mi enojo, de mi ira, 
límpiame con tu Sangre. Quiero ver más fuerza y energía con los jóvenes. Esos espíritus son 
violentos para ensuciarnos y para estropear nuestra relación con Dios. Entonces seamos 
violentos para formar la pierna de la Sangre.  
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Estimado lector, si esta prédica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y 
encontrar más prédicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor 
le bendiga!  

 


